Sitzung	Kulturausschuss - öffentlich - 30.09.2014
Beratungspunkt	Erhöhung Zuschuss Gesellschaft der Musikfreunde
Anlagen	
Finanzposition	
vorangegangene Beratungen	

Erläuterungen:

Der momentane Zuschuss der Stadt Donaueschingen für die Gesellschaft der Musikfreunde beträgt 60.000 Euro pro Jahr.

Darüber werden folgende Veranstaltungen finanziert:

- 11 Kleinkunstveranstaltungen
- 7 Meister- und Regiokonzerte
- 2 Veranstaltungen aus dem Kinder- Jugendbereich
- 6 Veranstaltungen der neuen Reihe (Jazz und Neue Musik)
- Das Festival HörBa(a)r mit 4 Veranstaltungen ist bei den Veranstaltungszahlen eingeschlossen

Der Bereich Weltmusik, der erfahrungsgemäß viele Musikliebhaber anspricht, wird bisher in Donaueschingen nicht angeboten. Mit einer Erhöhung des Zuschusses der Gesellschaft der Musikfreunde von 60.000 auf 65.000 Euro könnten sowohl 1-2 weitere Kinderveranstaltungen, als auch mindestens ein Konzert oder Festival aus dem Bereich der Weltmusik, wie z.B. Tango, Irish Folk oder ein Akkordeonfestival veranstaltet werden. Das würde eine weitere Zielgruppe ansprechen. Der Wunsch nach Konzerten außerhalb der klassischen oder der neuen Musik wird immer wieder aus der Bevölkerung geäußert.

Beschlussvorschlag:

Der Kulturausschuss empfiehlt dem Gemeinderat der Erhöhung des Zuschusses für die Gesellschaft der Musikfreunde zuzustimmen.

Beratung: